

Table of Contents

6	Corina Apostol, Marius Babias, Reinhard Braun, Pablo DeSoto, Gabriela Salgado, Leila Topić Foreword
8	Oliver Ressler Barricading the Ice Sheets: We've Hardly Started Yet
18	Andreas Malm Breaking the Spell
26	T. J. Demos Climate Change as Culture War: The Aesthetics and Politics of Environmental Struggle
42	Ameli M. Klein Property Will Cost Us the Earth
54	Kodwo Eshun and Doreen Mende Pixelating Assembly: <i>Not Sinking, Swarming</i>
66	Toni Negri Singularities, Multitudes: Towards a Participatory Politics of the Common
80	Marco Baravalle A Seagull Swoops: Anti-extractivist Assemblage of Matter and the Human in the Films of Oliver Ressler
94	Pujita Guha A Forest in Three Parts
102	Anja Steidinger and Nora Sternfeld Build Up What Builds You Up! On <i>The Desert Lives</i> by Oliver Ressler
114	Exhibition Views
254	Biographies

Inhalt

114	Ausstellungsansichten
186	Corina Apostol, Marius Babias, Reinhard Braun, Pablo DeSoto, Gabriela Salgado, Leila Topić Vorwort
188	Oliver Ressler Barricading the Ice Sheets. Wir haben gerade erst angefangen
196	Andreas Malm Den Bann brechen
201	T. J. Demos Der Klimawandel als Kulturkampf. Ästhetik und Politik im Kampf um die Umwelt
210	Ameli M. Klein Eigentum wird uns die Erde kosten
217	Kodwo Eshun und Doreen Mende Die Verpixelung einer Versammlung. <i>Not Sinking, Swarming</i>
226	Toni Negri Singularitäten, Multituden. Zu einer partizipatorischen Politik des Kommunen
235	Marco Baravalle Der Sturzflug der Möwe. Die antiextraktivistische Verbindung von Materie und Mensch in den Filmen Oliver Resslers
242	Pujita Guha Ein Wald in drei Teilen
248	Anja Steidinger und Nora Sternfeld Baut auf, was euch aufbaut! Über <i>Die Wüste lebt</i> von Oliver Ressler
258	Biografien